

在伯同人會
門戶開放の
日本同人會(下)

以上述べた如く、同人會の第二定期總會は、眞面目を缺いていた不誠實な會であつたが、併し會員も、同人會は故に國政府から下付された補助金に依つて命脈を保ち、衛生保健の事業を爲しつゝあるを了知するところから、今度の總會に於ても彼等は同人會は獨に會員のみの會に非ずして、在伯同胞人の會であり、一般衛生の機關である事を如實に現はさねばならぬこととなりました。所長は、この補助金を俄かに改正して、在伯同胞人の會に於ても彼等は同人會の產まれし動機は、故に國政府から在伯邦人衛生費として、年三萬六千圓宛三年間補助したいと云ふ電報が時の齊藤總領事の許に來た事にあるが、さりとて此の補助金が俄かに改正され、多額補助金の下付は成功するだらうが、若し成功せざる場合は少數の會員にて小衛生機關の会員を募り、定款を作る場合に果して下付されるか何うかは明確でなかつたので、最初に現はさねばならぬこととなりました。が併し補助金下付は豫想の如く實現し、同人會には仁會は名質共に在留同胞の衛生機關となつた一年目の總會には定款を改正し、門戶開放主義に放つて

の第二定期總會は、眞面目を缺いていた如く、同人會の第二定期總會は、眞面目を缺いていた不誠實な會であつたが、併し會員も、同人會は故に國政府から下付された補助金に依つて命脈を保ち、衛生保健の事業を爲しつゝあるを了知するところから、今度の總會に於ても彼等は同人會は獨に會員のみの會に非ずして、在伯同胞人の會であり、一般衛生の機關である事を如實に現はさねばならぬこととなりました。所長は、この補助金を俄かに改正して、在伯同胞人の會に於ても彼等は同人會の產まれし動機は、故に國政府から在伯邦人衛生費として、年三萬六千圓宛三年間補助したいと云ふ電報が時の齊藤總領事の許に來た事にあるが、さりとて此の補助金が俄かに改正され、多額補助金の下付は成功するだらうが、若し成功せざる場合に於て吾人は在留同胞一般に向つて言ひたい事がある。そぞれは他ではない、吾々の唯一衛生機關である同人會へ舉つて入會する事である。是れまでには同人會の定款に專制的な條項があり、小ないながらも同人會に果して下付されるか何うかは明確でなかつたので、最初に現はさねばならぬこととなりました。が併し補助金下付は豫想の如く實現し、同人會には仁會は名質共に在留同胞の衛生機關となつた一年目の總會には定款を改正し、門戶開放主義に放つて



NOTÍCIAS DO BRASIL
Publicado semanalmente
Rua Fagundes, 16
Caixa, H Tel. Cent. 5005
S. Paulo, Brazil
Proprietário e editor
Seisaku Kuroishi

Assinatura
Por Anno 2\$0000
Semestre 12\$0000
Mes 2\$0000
Semana 2\$000

題材にそり入れたものだと云ふ。
伯國通有の缺點たる運輸機關の不備、さ
くふこまは同州ならも備まつてゐる、政府
は目下新に鐵道を布設して、海岸と中央
生産地帶との聯絡に専心してゐる。

「それな持つて来ましたので、祖父さん
は私の面前で開きました。

それは黄色で、又三角形で、文字だけ
になつてある紙でした。けれども祖父
さんはそれを聞く時、大へんにまつ青に手が現はれました。祖父は部屋の外から押されてガチナンシ數物の上へ落

て、篠の雨が三角に折った紙片が、

に、篠の雨が三角に折った紙片が、

植物界の泰斗 バーバンク翁逝く

五千種の新種物を此世に残して植物界の泰斗世界的天才バーバンク翁は七十七歳の最期まで眠るが如く平和に地上的生活を閉じた。博士が病を得て約二週間以前で心臓に故障を起して就床し、爾來夫人エリザベスと令嬢ヒーリー夫人侍醫ショウカ氏の手厚い看護の下に夫の次第に衰弱し遂に絶命となつたのである。

バーバンク翁は千八百四十八年マササッセック州ランカスターの二百廿英加の大農園を持つ農家の十五人の子供の内第十三番目に生れた。ランカスター・アカデミー卒業したが實際の優等で卒業したが實際の学校は自家の農園で十二歳の時既に馬鈴薯の新種を出し間もなく健康を害して加州に来り現在の農園に實驗的生活を始めたのが千八百七十五年、六十六歳の時三十二歳の秘書と結婚したのが現在の夫人である。

翁の夫人間的エナードーと緻密な頭腦を以てした生涯の偉業は世界の植物學界を動かした、凡ゆる地上の植物にしてその手に觸れるはなく、その手の觸れるところ必ず種は改善され新種を生んだ、即ち全生涯に百萬種以上を栽培し、世界の種類を集め、常に一千種以上の草花は自己の農事試験所に植へられてゐた其の内でも特に有名なのはカクタスの刺をつて農作物園藝の用に立たせ、黒苺の刺を取り、アブリカットとラムの混種を生せしめ、赤梨を八月に熟れさせ、小麦を四倍の大きいとて一英加十二ブツセルから五十五セルの多産を得させ、それら悉く實業に役立つところとなつた。

翁は特に日本將來の園藝を有望視してゐた「若し今日の單に眼に視る爲の園藝から更に一步を進めて實質的發達を期すなれば

複雜性

に於て日本の右に

出づる有望な土地はない」と曾聞

て星製薬社長が翁を訪問の際述懐した所である、又日本の紹介業者の希望を容れ、桑の葉を四

倍の大きさにするこ

とに、數年後には、同氏逝去の訃報を得た時、我々は詳かに之を叙し

て追悼の辭を捧げたものであ

るが、實際に於て、氏は我々

同胞の多數が知らざる方面に於て非常なる功績をして居た。之に關しては我政府が勳四等に叙せられたのを見ても、日米有力者

の多數が追惜せられた言葉に接するが、翁は不幸にして二

度の胃すercerとなり三月廿七日北

天聴

生前の勤功に依り勳四等に叙せらる

馬鈴薯王と謳はれた

牛島翁の葬儀

馬鈴薯王と謳はれた

貴な香煙、氣散じの
あらゆる富裕の中。
デンは最初は非常に
ました、けれども後
れて大きなお庭を興
れども市内へ出る
までも友にも面會させ
た。誰にも面會させ
た。

拜呈農繁の砌り各位益々御清穆の段欣賀此事に御座候昨年
來綿織工場を設け製綿に從事せる傍ら日用品雜貨販賣並に
農產物仲買業を創始候處大方各位の御高庇に依り日を逐ふ
て繁忙の機運に相向候段厚く感謝致す所に御座候就ては此
度一層業務を擴張し假令幾分にてもあれ從來屢々繰返され
たる外人奸商が跳梁するの餘地を渺からしめ同胞相互の利益
を増進せんことを標目こし左記の項目に従ひ精々努力致
す覺悟に候へば何卒倍舊の御愛顧賜はり度此段偏へに御願
申上候 敬白

大正十五年五月

聖州ドーラダンセ線タバチャンガ驛

西田逸二郎商店
Est. Tabatinga L. Douradense E. de S. Paulo

▲綿 織 工 場

一般製綿の外特に製綿を委託さるゝ方へは販賣上の便益を慮り
御希望により品種に従つて嚴に區別致します。

▲綿 種 子 販 賣

各地に於ける成績優良なる棉作家に特約し品種嚴選の上左記四
種に限り御注文に應じます。昨年は何分創業の際ではあり貯藏
其他取扱上不充分の廉鈔からず發芽狀態に遺憾の點もありまし
たが本年は州農務當局の嚴密な検査を經、且つ其監督の下にア
ラ、クワラ消毒所に於て所定の消毒を受けたるものにて斯かる
懸念の萬々無之ことを保證致します。

品 種 (ルツセル・ヒツグボール
クリープランド・ヒツグボール
サンビーン
ノーバ・ハウリスター)

▲日用品 雜貨販賣

在聖市ガルシア・ダ・シルバ商會(ロージャ・ド・ジャボン)の後援
にて量の多少に拘らず時價にて買入れます。又御希望に依り委
託販賣も御引受申して差支ありません。

各製造元と特約して品質優良なる各種日用品を御取次致します
尙日用品も瀬木商店を介して潤澤に取揃へてありますから
御買ひ求めの程御待ち申してゐます。

CASA SEGUI

Rua Conselheiro Furtado, 12
Caixa Postal, 1771

S. PAULO

パウル
支店

Y. SEGUI

パチスタ街
1-38

心の折れない
宣傳特賣!!!

○事務に御使用になれば其の能
率の増加に驚かるゝでせう
○家庭で御用ひになれば經濟で
便利な點で大歓迎を受けるで
せう
○学校行きの御子供達に與へら
れたら急に成績の舉るを認め
られるでせう

弊店は今度日本の製造元との特
約取引の成立を機として廣く**ブラン**
トン鉛筆の真價を認めて戴く
爲大特價で提供致します必ず一度
は御試用下下さい

兒童用 ゴムナシ 一打 三、五〇〇
同 ゴム付 同 四、一〇〇
事務用 六角形 同 四、〇〇〇
送料一打六八レース

神田榮太郎

印醤
サントス港

御料理に此醤油を缺くは
大牟の滋味其滋を彰さず
紅鱗の美魚亦其美を添す

在リベロン・ブレーント

副領事 濱口光雄殿

大正十五年四月二十六日

在リベロン・ブレーント

帝國總領事館分館

Consulado do Japão
Caixa Postal, 144 Ribeirão Preto

告示

今般濱口副領事着任セラレタルニ付爾今當
館ヘノ提出書類ハスベテ左ノ宛名ニセラレ
タシ

直輸入商瀬木商店

燈臺にも吹かせる
いきくした浮世の風
全國の燈臺に
ラヂオを据付ける

臺守	臺に	こと	臺に	臺守
裕に二百人前の蒲燒は出来る	裕に二百人前の蒲燒は出来る	こと	臺に	臺守
身長四尺三寸、胴廻り一尺一寸	身長四尺三寸、胴廻り一尺一寸	こと	臺に	臺守
木村岩太郎の妻さんは三歳の年増盛り、村内三歳の年増盛り、村内	木村岩太郎の妻さんは三歳の年増盛り、村内	こと	臺に	臺守
廿四五貫のものは平氣で持ち 美人たが此の人の身長が五尺 寸、體重廿四貫五百、足袋一千二寸二分	廿四五貫のものは平氣で持ち 美人たが此の人の身長が五尺 寸、體重廿四貫五百、足袋一千二寸二分	こと	臺に	臺守
丈、腕の太さ一尺一寸	丈、腕の太さ一尺一寸	こと	臺に	臺守
青森縣中津輕郡新和村大字三 木村岩太郎の妻さんは三歳の年増盛り、村内	青森縣中津輕郡新和村大字三 木村岩太郎の妻さんは三歳の年増盛り、村内	こと	臺に	臺守
丈、腕の太さ一尺一寸二分	丈、腕の太さ一尺一寸二分	こと	臺に	臺守
伊勢灣に海賊船	伊勢灣に海賊船	こと	臺に	臺守
發動機船に六十餘名	發動機船に六十餘名	こと	臺に	臺守
愛知縣寶飯郡西浦村村民の乗 組んだ漁船寶盛丸、喜榮丸、久	愛知縣寶飯郡西浦村村民の乗 組んだ漁船寶盛丸、喜榮丸、久	こと	臺に	臺守
丸、金榮丸の四隻は四月一日	丸、金榮丸の四隻は四月一日	こと	臺に	臺守
十一時頃三重縣志摩郡安乘村 海賊團に襲はれ海賊船は石を投げ碇網を切り四隻の漁船に積	十一時頃三重縣志摩郡安乘村 海賊團に襲はれ海賊船は石を投げ碇網を切り四隻の漁船に積	こと	臺に	臺守
合一マイルの所に碇泊中二隻 發動機船に分乗した六十餘名	合一マイルの所に碇泊中二隻 發動機船に分乗した六十餘名	こと	臺に	臺守
午前十時名古屋水上署に届け てたので同署では目下海賊船	午前十時名古屋水上署に届け てたので同署では目下海賊船	こと	臺に	臺守
方を捜査中であるが遭難し五 命からく鳥羽港に避難し五	方を捜査中であるが遭難し五 命からく鳥羽港に避難し五	こと	臺に	臺守
部は	部は	こと	臺に	臺守
費増	費増	こと	臺に	臺守
難關	難關	こと	臺に	臺守
現せ	現せ	こと	臺に	臺守
原買	原買	こと	臺に	臺守
通じ	通じ	こと	臺に	臺守
に由	に由	こと	臺に	臺守

たが三月三十日午後二時から佐藤外科で佐藤河石博士執刀の手術を行ひ一郎はミツオチの骨詰突起が一本あるため筋肉を引出し内部の諸機関を切り離して居たので先づ之を切断して片側の皮膚を切開する。腹部がくついて居たので先づ筋肉を引き、内部の諸機関を切り離す。この間二十分であつた餘病を発せざる限り十日間位で退院し得る見込みである。

COLONIZAÇÃO MARTINS

Rua General Couto de Magalhães, No. 26-sobrado
Caixa Postal, 1820 Telephone Cidade, 4406

Cia. Manufac-tora de Bombas de Eumaca

Telephone Central, 4109 — Caixa Postal, 2454
Praca da Sé 34. 3º andar sala-310 São Paulo

恐ろしい相害豫防は？

LICOM & CIA.
Rua Alvares Penteado, 3 Caixa Postal, 44 S. Paulo

市民を驚かした大爆發

それ革命戦だ

一時は大騒ぎ

十八日午前四時頃、一大爆音が全市民の曉の夢を破つて驚駭せしめ、引續いて大小數回の爆音がきこえたので、スワコソ革命戦がまた始まつた。さうの早いものは一時大に狼狽し、此の日終日トリアングロでは尾ひれをつけた、誇大な風説で賑つて、此頃の寒さに縮みがちの人の心を緊張させたが事件はそんな物らしい事ではなく、サンバウロ鐵道とソロカバナ鐵道との二線路にはさまれたアラメーダ・ノースマンの入口にあるゼレンチル・ビュロウ商會の倉庫から発火して、在庫の発火爆発性危険物が爆発したのである。前記の時刻倉庫番人が見廻り中、閉め切つた倉庫内から煙が吐き出でるのを

大臣宛報告した

アマゾナス州統領エ・ブイシエニオ・サレス氏は田付大使一行は五日マナオスへ到着し官民一同熱誠を以て歓迎した旨を外務

アランテス氏逝く
エルクラーノ・デ。

アランテス氏は十五日無事當市へ

最近聯邦大審院判事に任命され

たエルクラーノ・デ・フレイタス

氏は十四日朝リオに於いて逝去

した氏は熱烈な共和主義者で伯

爵が帝政から共和政になる際偉

功があつたリオグランデ・ド・ス

ールの人でサンバウロ法科大

学を卒業し同大學教授となつて憲

法講座を担当し後同學長となり

同曹軍の胸部に九發發射して即

死せしめ、更にサウル少尉に發

砲して遂に射殺した、兩上官を

殺害した後セバスチオンは營内

の一角に走り、靴を脱ぎ銃口を

あごに當て、足でひき金をひ

たので、彈は

身を入れて同卒を取鎮め

了した所へ駆けつけたペドロー

軍曹が、兩者の間へ

出でた所へ駆けつけたペドロー

少尉は辛うじて營庭へ逃げ

た所へ駆けつけたペドロー

少尉は辛うじて營庭へ逃げ

